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Começando por um município que há 12 anos não vê um serviço de asfalto nas suas ruas,
passando por idéias inovadoras e pelo entusiasmo de jovens políticos, o secretário do
Desenvolvimento Urbano, Ratinho Junior, recebeu e buscou resolver os problemas das populações
das mais diferentes Regiões do Paraná em diversas audiências nesta terça-feira, 25. Ratinho Junior
assinou a homologação no valor total de R$ 190.354,59 para a pavimentação de quase 7 mil m2 de
vias urbanas no município de Quarto Centenário, na Região Centro Ocidental do Estado. Ratinho
Junior terminou o dia em reuniões técnicas no Palácio Iguaçu.
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 Do total da verba de mais de R$ 190 mil, oriunda do Programa Recap, para as obras de
pavimentação de vias em Quarto Centenário, R$ 175.126,22 são recursos do Tesouro Estadual,
com o adicional financeiro de R$ 15.228,37 por conta do município. "O lote é financiável por meio do
Sistema de Financiamento de Ações Municipais, o SFM, agora, com juros mais baixos", explica o
secretário Ratinho Junior. 
 
 O prefeito de Boa Vista e também presidente da Comunidade dos Municípios da Região de Campo
Mourão (COMCAM), Cláudio Gotardo, acompanhado do vereador Marcelo Ferreira, mais conhecido
como Bico-Doce, pediu recursos financeiros para a compra de um terreno onde quer construir um
restaurante popular, em Campo Mourão. "É para atender aos moradores dos 25 municípios que
fazem parte do Consórcio Intermunicipal de Saúde (CIS - COMCAM) e que precisam se deslocar
para receber atendimento médico", explica. A prefeitura local poderá comprar os alimentos pelo
Sistema de Compra Direta, "A iniciativa vai gerar emprego, renda, ajudar os produtores locais além
de oferecer atendimento mais humanizado aos moradores desses municípios", argumenta. 
 
 Representando o prefeito Elias Pereira, de Alto Piquiri, na Região Noroeste do Paraná, o
vice-prefeito Luís Cardoso, acompanhado do vereador Deocledes dos Santos, veio em busca de
recursos para arrumar as ruas da cidade que abriga 10.179 habitantes. "Há 12 anos que essas ruas
não recebem uma só camada de asfalto. Na última vez apenas três quadras no centro do município
foram recapeadas nestes últimos 12 anos", enfatizou. E mostrou uma série de fotos de ruas
esburacadas e maltratadas. Ratinho Junior orientou ao grupo como fazer para receber a ajuda
necessária ao município.    
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 Os secretários de Educação e da Agricultura de Manfrinópolis, respectivamente, Cleudes Jung e
Laudemir Guepfri, também buscaram verbas para asfaltar as ruas daquele município da Região do
Sudoeste do estado, com apenas 16 anos de vida. "Nós precisamos dar condições de mobilidade
para os nossos 3,280 mil habitantes", destacou Guepfri. 
 
 Já o vereador Ederson Junior Santos Rosa, de Londrina, aos 29 anos, recém completados, se
preocupa com os rumos do País e da juventude de seu município. Ele conversou com o secretário
sobre a revitalização da Avenida Saul Elkind, que liga os municípios de Cambe e Ibiporã, com
Londrina no caminho. O vereador já se reuniu com os comerciantes da zona Norte para tratarem
das prioridades e demandas daquela região. "Com certeza será um projeto excepcional para a maior
Avenida da cidade e vai beneficiar milhares de pessoas", destacou Ratinho Junior. O vereador
também ficou interessado no Projeto de Praças, cujo modelo foi trazido da Alemanha por Ratinho
Junior e atende toda a família.  
 
 Ratinho Junior orientou a todos, chamou os técnicos do Paranacidade  (Serviço Social Autônomo)
para explicar os projetos e o melhor caminho para ter acesso às verbas necessárias que resolvam
as demandas das populações do Paraná.
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